方針をまとめられるよう

台風19号

真ん中道路を通すべき

佐藤町長

本年度内に検

証結果の報告を受ける。

検証結果にかかわら

ず排水対策が必要。

次第で転居を考える人も 中道路を通すべき。

対策 真ん

いる。方針を早く出すべ

検証委員会の提言を考慮

きでは。

検証結果はいつ出るの れたが、第三者委員会の

に関する提言を受けるこ ととしているが、早急に 水対策を含めた復旧方針 検証委員会から排



黒 成 議 属 無 所)

地に大きな被害をもたら 水がたまり被害が拡大さ 浜地区では防災緑地に雨 定外とは言えない。田の 同様の大雨があっても想 ることから、今後はいつ した。温暖化が進んでい 台風19号は、

問

り、全壊、大規模半壊で 支援すべきでは。 防災緑地が被害を大きく ばかりで被災したこと、 少なくなるが、新築した い。その場合、支援金も もリフォームする方が多 たことを考慮に入れて 東日本大震災と異な 町の独自支援は、

建方法に応じたきめ細や 説明ではなく、個々の再 が違うことから全体での 開催してほしい。 別面談で進めている。 かな対応を行うため、

> のためにも整備すべきで を利用して鯨館へ来る方 が傷んでいる。三陸鉄道 ら鯨館までの道路の舗装

は。また、案内板の設置

認し補修に努める。

所については、状況を確 ルト舗装が傷んでいる箇

板の設置は検討する。

道脇の道路で、

アスファ

から鯨館方面へ向かう鉄 駅北側

0 踏切付

も必要では。

部損壊も支援する。 補給制度も盛り込んだ。 対象とならない半壊、

住民説明会を早期に 被災者個々の事情

問

船越駅北側の踏切

被災者生活再建支援法の 利子



雨水がたまった防災緑地前、手前の道路からは水が流れている

集会所にエアコンを

計 画 的な設置を検

問 夏場の暑さが厳しく べきでは。 施設にエアコンを設置す んでいる。 コミュニティ

況等を勘案し、 者の健康を考え、 よる熱中症対策等、 近年の気温上昇に 利用状 画的 利用

その他の質問

◆三陸鉄道線路の復旧は 防災緑地にトイレ設置を 津波で倒れた石碑を震災遺構化せよ

船越駅 鯨館の道路整備

状 況 確 認 し補修に努め る を

設置を検討する。